À Dour, le braqueur attaque une friterie et oublie sa carte d'identité sur place

Borinage (/regions/mons/borinage)

S. Ha.

Publié le 22-09-20 à 15h30 - Mis à jour le 22-09-20 à 15h30

Le malfrat a évidemment interpellé rapidement par la police.



Voilà un braqueur qui réfléchira à deux fois avant de recommencer à voler... Ce jeudi 17 septembre vers 19 heures, un individu à moitié masqué s'est introduit, armé d'un pied de biche, dans une friterie de la cité chevalière à Dour. L'homme s'est fait remettre l'argent de la caisse, mais avait mal choisi son moment, vu que le service du soir venait à peine de commencer et que la recette était assez légère.

Très maladroit, en empochant les billets, le braqueur amateur a d'abord laissé tomber au sol son pied de biche puis une partie de son maigre butin, qu'il s'est empressé de ramasser et de remettre en poche. Mais sa maladresse ne s'est pas arrêtée là. Il a ensuite pris la fuite avec sa voiture sans s'apercevoir que, dans la précipitation, il avait également laissé tomber sa carte d'identité sur le sol de la friterie.

Arrivée sur les lieux, la police des Hauts-Pays n'a pas eu besoin de longtemps pour boucler son enquête. Les policiers ont rapidement retrouvé le braqueur étourdi qui est passé immédiatement aux aveux. Le véhicule utilisé pour le braquage a été saisi et l'individu devra répondre de ses actes devant la justice.